

Enquête publique – centrale photovoltaïque - Archigny

Observation n°2 :

Madame la commissaire-enquêteur,

Je souhaitais vous faire part de mon point de vue concernant le projet de ferme photovoltaïque située dans la commune d'Archigny à quelques mètres de l'habitation de mes parents Jacques et Nicole Debarre.

Depuis quelques mois, mes parents sont très inquiets d'un tel projet (perte de valeur de leur bien, dénaturation de leur milieu de vie, pollution visuelle et sonore, problèmes de santé ...). En effet, cette maison qu'ils ont rénovée avec passion et courage est la maison de leur vie, cette campagne dans laquelle ils habitent depuis plus de 50 ans est leur lieu de sérénité.

Nous sommes nous mêmes, mon mari, mes enfants et moi-même affectés par l'ampleur de ce projet qui d'une part porte atteinte à la santé mentale de mes parents et qui d'autre part va forcément interférer avec nos moments de détente que nous aimons partager avec mes parents quand nous leur rendons visite.

Nous les soutenons pleinement dans leurs revendications et nous espérons fortement un recul des panneaux à une distance raisonnable de leur habitation afin que ce projet n'entache pas leur bien être et leur santé.

Je vous remercie par avance de l'attention que vous porterez à mes inquiétudes.

Je vous prie d'agréer, Madame la commissaire-enquêteur, l'expression de mes sentiments distingués.

Sabrina Maillet